



子ども御輿・山車

中志津一区

六年 岡田 桃花

七月二十八日、私にとって小学生最後の夏祭りでした。

山車の縄をぎゅつとにぎって、力強く「わっしょい」と言いました。とても暑くて大変でしたが、力をふりしぼって引っぱりました。一区の所から子供御輿を担ぎま



中志津二区

五年 清水 颯

ぼくは子供みこしでさつきやからダンディまでの区間のしゃくじよう持ちをしました。一番前で歩いたのですご



中志津三区

六年 五十嵐 翔

今回は、いろいろな貴重

なことができました。最初はたいこはむずかしいから嫌



大人御輿巡行

御輿巡行担当

中志津自治会副会長

染谷 輝

「御輿の巡行」

昨年、天候不良の為中止とな

った御輿の巡行が本年度無事実施することが出来ました。雨上がりの気温が上がった中、担ぎ手も少なめで関係者の皆

さんご苦労様でした。御輿の巡行に十年以上続けて参加して下さる近隣町



上中二年 飯塚 愛貴

今回初めて御輿のお手伝いをさせていだいて、感じ



上中二年 藤井 太玖

御輿を担いでみたら、予想以上に重く肩が痛くなりま



御礼文

商店街、関係者様より多額

のご祝儀を頂戴しました。総額三十六万六千円の他に

沢山のお祝い品をいただきました。



愛の一元募金

夏祭り会場で、当募金を各

テントに設置しましたところ、総額一万三千七八八円

のご篤志を頂戴いたしました。当募金については、「佐倉

市福祉部社会福祉課」へお届けいたしました。ご協力ありがとうございました。

